



## Observatorio Ciudadano se reunirá con dos magistraturas del TEPJF este lunes



El Observatorio Ciudadano se reunirá este lunes con dos magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para abordar inquietudes relacionadas con la designación de plurinominales.

El encuentro se realizará con los magistrados Janine Otálora y Reyes Rodríguez Mondragón, aunque la organización solicitó encontrarse también con el resto de las magistraturas, incluida la presidenta Mónica Soto. LÓPEZ-DÓRIGA DIGITAL

Este encuentro se da tras la aprobación por parte del Instituto Nacional Electoral (INE) del proyecto por el cual se designan las legislaturas plurinominales para la próxima legislatura. Con el proyecto aprobado, el bloque Morena-PT-PVEM alcanzará la mayoría calificada en la Cámara de Diputados, con lo que podrá modificar la Constitución sin necesidad de recurrir a diputados de oposición.

En el Senado, Morena y sus aliados se quedarán a dos escaños de alcanzar la mayoría calificada.

El pasado lunes 19 de agosto, se canceló de último momento una reunión programada del Observatorio Ciudadano y los magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

<https://lopezdoriga.com/nacional/marchan-en-mexico-contra-reforma-judicial/>